

Le calvaire de Messan



Crédit photo : (OTI Pornic - Marie LE GAL)



Le calvaire de Messan est original avec sa forme d'obélisque.

Infos pratiques

Categorie : A voir

Description

Il fut érigé, en 1847, soit neuf années après celui de la place de la Concorde à Paris. En apparence, point de référence à l'Égypte à Rouans. Pour ceux qui veulent jouer les observateurs, pas de hiéroglyphes en vue ! On peut apercevoir sur ce calvaire insolite, des emplacements prévus pour trois statues, celles de : la Sainte Vierge, saint Joseph, saint Martin. Mais l'un des personnages religieux a disparu. Un mystère de plus...

Situation géographique



Toutes les infos pratiques

Contact

Messan
44640 ROUANS